

Acto de divulgación científica sobre nuevos antibióticos y oportunidades para la industria farmacéutica en Canarias

*Espacio cultural CajaCanarias
Santa Cruz de Tenerife
Martes 29 de noviembre, 19:00 h*

19:00h: Presentación del acto.

Prof. Dra. Margarita Ramos. Presidente del Patronato de la Fundación CajaCanarias.

19:10h: Primera Parte.

Epidemiología de las enfermedades infecciosas en la Medicina actual: Necesidad de nuevos antibióticos.

Prof. Dr. Antonio Cabrera de León, Catedrático de Epidemiología, ULL

19:45h: Segunda Parte.

Estrategias para desarrollar nuevos antibióticos en Canarias.

Métodos de estudio de nuevas dianas terapéuticas bacterianas mediante el uso de levaduras recombinantes.

Dr. Félix Machín. Unidad de Investigación del HUNS de la Candelaria, FIISC.

Identificación y desarrollo de compuestos con actividad antibiótica sobre dianas bacterianas específicas.

Dr. D. Grant McNaughton-Smith, Director de Investigación y Desarrollo, Fundación ICIC.

20:30h: Conclusiones.

Prof. Dr. Nicolás Díaz Chico, Presidente del Patronato de la Fundación del Instituto Canario de Investigación del Cáncer.